

**Football/Sélectionneur national**

**Un homme à poigne à la tête des Panthères ?**

**Serge Alexis MOUSSADJI**  
Tunis/Tunisie

**LE** président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mouguengui, a indiqué mardi dernier, quelques minutes après le match Gabon-Comores, qu'un nouvel entraîneur sera bientôt nommé.

« Je vais à Paris pour discuter avec des entraîneurs qui se trouvent sur notre liste. Il y a les contraintes financières dont il va falloir tenir compte, comme l'a rappelé le ministère des Sports. Mais nous devrions avoir un nouveau sélectionneur dans les prochains jours », a expliqué M. Mouguengui. José Garrido s'en va donc après son intérim de deux matchs. Son passage est honorable pour quelqu'un qui n'a tenu l'équipe que pendant une petite semaine. Soit deux nuls en deux rencontres contre le Mali et les Comores. Mais la sélection est encore malade.

« Il a beaucoup de travail. S'il est vrai que nous ne prenons pas énormément de buts, soit un seul en trois matchs si on compte celui contre le Maroc, l'attaque est un chantier sur lequel il faut se pencher. Surtout que nous voulons une équipe plus performante pour les prochaines échéances », a reconnu le président de la Fégafoot. Mais au-delà de ces points, la discipline sera toujours l'élément essentiel à toute réussite. Et on ne peut pas dire que beaucoup de joueurs en ont conscience. Ainsi, lors de l'étape de Bakama, Alexander Ndoumbou a été surpris en train de négocier une chambre

avec le réceptionniste de l'hôtel Onomo, qui a refusé, pour être seul avec une galante compagnie. Franck Engongah aurait également été cité dans ce type d'affaires. Ce qu'il aurait nié par la suite. Ces deux jeunes sont, malgré eux, l'exemple de ces sportifs gabonais qui se moquent des règles collectives. On comprend mieux leur mauvais match de mardi dernier.

Autre cas déplorable, les départs sans aucune raison officielle de Pierre-Emerick Aubameyang, Malick Evouna (dont le championnat chinois vient de s'arrêter) et André Biyogo Poko après la rencontre contre les Aigles du Mali. Défections qui ont eu un impact sur le match contre les Comores, puisque Garrido devait aussi composer avec les blessures de Merlin Tandjigora, Levy Madinda et Samson Mbingui.

Peu importe la nationalité du futur sélectionneur, il faudra bien que les responsables sportifs lui disent que le fruit est pourri et qu'il ne reste que peu de parties comestibles. Le plus drôle, à écouter les confidences des uns et des autres, est que même des membres de l'encadrement technique participent à ce désordre.

Alors, soit les responsables sportifs et leurs mentors choisissent un paillason qui ne fera rien changer, soit ils ravalent leur fierté et prennent un homme à qui ils donneront tous les pouvoirs pour redresser la barre.

Car si rien n'est fait, la sélection nationale risque d'offrir un spectacle pitoyable lors de la prochaine Coupe d'Afrique



Photo : D.R

Qui, après José Garrido (l'intérimaire) va être à la tête des...

des nations (CAN). Et personne ne pourra dire que la sonnette d'alarme n'avait pas été tirée.



...Panthères?



Photo : D.R

**Brèves**

**Brice Mbika Djambou : les impayés du stade Jean Koumou seront versés à temps**

sera effectif avant samedi prochain.

**AS Pélican va-t-il recevoir au stade municipal ?**



Photo : Mikoto Mikoto

Des indiscretions font état de ce que cette saison 2016-2017, l'AS Pélican, l'une des trois formations de Lambaréné, va recevoir ses adversaires au stade municipal de la ville. Motif : les rapports entre le Stade Migovéen (dont le président est le propriétaire du Stade Jean Koumou) et l'AS Pélican ne seraient pas au beau fixe. Actuellement, le stade municipal serait en travaux de réhabilitation.

**L'affaire Pape Sall et l'AO CMS tire en longueur**



Photo : J.F. Marola

L'attaquant sénégalais de l'AO CMS (9 réalisations la saison écoulée), toujours en contrat avec le club librevillois, n'a pas encore regagné son club après l'intersaison. Aux dernières nouvelles, il serait allé passer des tests non concluants dans un pays du Golfe. A en croire certaines indiscretions, l'agent de ce dernier, qui réclamerait une revalorisation de traitement de son joueur, est à l'origine du blocage d'un retour éventuel au Gabon de l'attaquant sénégalais.

**Championnat de l'Estuaire : démarrage après l'assemblée générale ?**



Photo : J.F. Marola

Selon une source digne de foi, la ligue de football de l'Estuaire envisage de lancer les championnats de la D3, junior, cadet et minimes dans les prochaines semaines. Mais le souhait de tout le monde est que ce lancement soit précédé par la tenue de l'assemblée générale annuelle d'avant-saison. La compétition pourrait

débuter le 26 du mois en cours.

**Ligue du Moyen-Ogooué : les hostilités lancées en janvier**



Photo : Prosper-Sax NZE-BEKALE

Selon le président de la ligue de football du Moyen-Ogooué, Emmanuel Ogoouéra, le championnat provincial sera lancé après la tenue de l'assemblée générale d'avant-saison. Cinq clubs vont prendre le départ. A savoir : Schweitzer FC, ACL, Adouma, AS Pélican, AS Makouké et Ndjolé FC. Reste qu'à ce jour, aucune équipe ne s'est officiellement engagée.

Photo : J.F. MAROLA